

Se jubiló AUGUSTA

Pascual Muñoz Ramos

EL pasado 27 de Febrero, después de más de 30 años de servicio como Administrativa de la Agencia de Extensión Agraria, se jubilaba Augusta García Bueno.

Esta mujer, modelo de honradez y en el cumplimiento de su deber, supo granjearse el afecto de todos los agricultores de su comarca, a los que siempre sirvió, dedicándoles la máxima atención y diligencia. Pero no solo se ganó el afecto de los agricultores, sino el de todas las personas que trabajamos con ella, como quedó demostrado en el homenaje que le rendimos el pasado 21 de Febrero. Como muestra del cariño que le tenemos, asistimos todos los Agentes que hemos pasado por la Agencia de Maranchón, estuvo también el Delegado Provincial de Agricultura, José Luis San Miguel Atance, que como sabéis es maranchonero, el anterior Delegado Provincial, Alejandro Tomás y el anterior



Jefe del Servicio, Juan Manuel Abascal, hoy ya jubilado. Asistieron también todos los compañeros de las Agencias de Molina, Checa y Sigüenza, así como otros compañeros de la Agencia de Guadalajara y de la Delegación Provincial y muchos otros, que al no poder asistir, testimoniaron su solidaridad.

Las 30 personas que compartimos con ella la comida-homenaje, expresamos con nuestra presencia, el respeto y el reconocimiento a la labor de esta mujer, que ha estado dedicada toda su vida al cumplimiento de su deber, pudiendo presumir de tener un expediente limpio y eficiente.

Un regalo realizado por todos, y un poema compuesto para ella, con motivo de su jubilación, sellaron una jornada de convivencia y alegría entre todos los compañeros. Ella con su sencillez, hubiera querido pasar desapercibida, pero el conjunto de sus méritos, el cariño y el respeto de todos, quiso que en este día estuviera acompañada de sus amigos más incondicionales.

Vaya nuestra más cordial enhorabuena, unida al deseo que tenemos todos, de que en esta nueva etapa que inicia, sea feliz y consiga y realice aquello que hubiera deseado hacer antes, y que por sus motivos laborales, no hubiera podido realizar.

Flora Maranchonera

ENEBRO COMÚN (*Juniperus comunis*) ¹

Arbusto muy resistente a los fríos extremos. Las hojas son acículas pequeñas con una banda blanca en el envés, lo que la diferencia de la variedad *oxycedrus*, o enebro de la Miera, que crece en zonas de mayor altitud y que posee dos bandas blancas. Los enebros presentan individuos masculinos y femeninos. Los frutos son unos gálbulos de color azul-violáceo, en nuestro pueblo llamados "cucos", que encierran en su interior las semillas.

La utilidad de este arbusto ha sido como leña, siendo sus semillas el principal alimento de zorzales, los cuales eran cazados con trampas, "losas", que se situaban alrededor del arbusto, siendo esta caza sustento de algunas familias durante el largo invierno. También algunos años se han recolectado las semillas para ser vendidas para la elaboración de ginebra.



A.S.I.